Publié le 22/09/2012 à 06h00 Par **Annie Quillon**

Tartas

Le deuxième salon du cheval réussi



L'équitation w estern avec Morgane et Marie-Charlotte (Photo a.q.)

Le salon landais du cheval, le deuxième du nom, se tenait dimanche, sur le site d'Ous Pins. Beaucoup de monde pour admirer les épreuves de pony game, le Trec, les poneys landais, l'équitation western, le travail en longues rennes, les attelages à un, deux chevaux ou plus... On dit même qu'il a existé un attelage à quarante chevaux mais ce n'était pas à Ous Pins. Une épreuve de qualification pour les chevaux de loisir était organisée avec le concours des Haras nationaux. 24 couples se présentaient, chevaux-cavaliers et même mules et cavaliers. C'est d'ailleurs une mule qui fut classée en Élite, d'autres furent classés pour le label sélection ou label qualification. Des juges avaient été spécialement formés à Pau Gelos. Pour cette deuxième année, plus de participants, plus de public aussi dès le matin. Au final, il y a eu du monde tout le temps sur chaque démonstration et vers midi, Ous Pins accueillait Jean-François Broquères, le maire de Tartas, Bernard Subsol, habitué des lieux et Florence Delaunay, députée des Landes, venue exprès pour découvrir le site et le salon. Pierre Poitte, le président du club, et Yves Coulombeau, le président du Comité départemental de tourisme équestre, étaient tous deux très contents de cette manifestation.

PUBLICITÉ

© www.sudouest.fr 2013